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Hemos tenido un progreso notable en el semestre y en el trimestre, en ese sentido, y es un 
hecho diferencial con la mayoría de nuestros competidores, tenemos un aumento de ingresos 
significativo que lo trasladamos a lo que llamamos ‘beneficio operativo’ o ‘margen neto’, que 
crece un 13% interanual.  

 

Esto está apoyado en un crecimiento de volúmenes, tanto en créditos como en depósitos 
como de fondos de inversión y en una mejora en la eficiencia que refleja la transformación que 
está ocurriendo en el grupo.  
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Un elemento del crecimiento es que no es un crecimiento focalizado en un especifico negocio, 
en una región específica, sino que está ocurriendo en general a través del todo grupo En un 
contexto en el que la digitalización sigue aumentado, favorecido en este caso un poco más por 
la pandemia y las cifras de adopción digital son extremadamente altas.  

 

Por tanto, primera idea estamos creciendo, creciendo bien, creciendo a través de los negocios 
y de las regiones.   

 

La segunda idea, trasladamos este crecimiento de ingresos a resultados. El resultado del 
trimestre ha sido un beneficio  de 2.067 millones de euros en el segundo trimestre, hay que 
tener en cuenta que en este trimestre hemos contribuido al FUR, al Fondo Único de 
Resolución Europeo, que la contribución este año ha sido cerca de 370 millones de euros, lo 
cual pone más en valor los 2.067 millones del trimestre.  

 

En el semestre llevamos un beneficio atribuido de 3.675 millones, sabéis que tomamos un 
cargo de transformación en el primer trimestre del año, que excluidos estaríamos en 4.200 
millones de beneficio, que llamamos subyacente u ordinario.  
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El valor tangible por acción ha subido en el trimestre 4%, por lo tanto yo diría que en conjunto 
hemos tenido muy bien primer semestre, particularmente un segundo trimestre que avanzó  
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niveles de actividad más alto de los que teníamos en el primer trimestre.  
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La idea que también mencionaba al principio. Casi prácticamente el 30% de los resultados viene 
de cada región, 30% Europa, 30% Norteamérica y 30% Suramérica, y el 11% del Digital Consumer 
Bank. 

Todas las regiones crecen fuerte, no es que estén concentrados en una región, veis que 
comparado con el año anterior están más que doblando en el caso de Norteamérica y Europa. 
Y, Suramérica, que el año pasado tuvo muy buenos resultados, sigue creciendo al 41%, y lo 
mismo en el caso del banco digital. 

 

Creo que el trimestre y el semestre han sido muy buenos en términos de actividad, en término 
de generación de ingresos y en términos de resultados. Yo creo, y decía que esto nos sitúa muy 
bien de cara a cumplir nuestros objetivos anuales, nuestros objetivos financieros. Tanto en 
términos de fortaleza de balance como en términos de retorno para nuestros accionistas. 

Esperamos que las dinámicas continúen más o menos donde estamos ahora, con un rebote al 
nivel de actividad. Me refería a las dinámicas crediticias donde, aunque quedaban algunas 
incertidumbres que mencionaba anteriormente, continúan en la misma división. 

Entonces, yo diría que estamos en un camino para cumplir holgadamente nuestros objetivos 
que establecimos para el 2021 en todas las dimensiones. Esperamos que la actividad rebote en 
el segundo semestre con las economías más abiertas y esto tendrá su reflejo, básicamente la 
línea más directa en el corto plazo será la línea de comisiones que tendrá un reflejo más fuerte, 
y esta actividad confirmará que las tendencias crediticias son las que hemos mostrado en el 
primer semestre del año y que esto es sostenible en el tiempo.    

 


